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ACTA DE LA COMISIÓN INFORMATIVA Y DE CONTROL DE 

EDUCACIÓN, CULTURA, DEPORTE Y JUVENTUD 

 

Sala de reuniones Centro Cultural. 

 

 Mislata, a 9 de mayo de 2018, 14:00 horas. 

 

Asistentes:  

 

Dª. Pepi Luján Martínez 

Dª. Dolores Hortelano Ramón 

Dª. Mari Carmen Tarín Darrocha 

Dª. Ana María Julián  Ruiz 

D. Antonio Arenas Almenar 

D. Javier Santés Alpuente 

D. Ximo Moreno Porcal 

D. Fernando Gandía Escorihuela 

D. Alejandro Martínez Montoro 

D. Javier Gil Marín 

 

Excusa su ausencia D. José María González Murgui 

 

 Secretario de la Comisión:  Máriam Cardona Aranda 

 

Asuntos tratados:  

 

1. Lectura y aprobación del acta de la sesión de 18 de abril del corriente. 
 

Se aprueba el acta por unanimidad de los presentes. 

 

2.-Asuntos de control: Nombramiento de los miembros del jurado de los Premios de 

Literatura Breve 2018 

 

No se realizan preguntas sobre el asunto de control. 

 

 

Continua la Sra. Luján contestando a las preguntas pendientes de la sesión anterior, 

respecto a la pregunta del Sr. Gil sobre las causas de  la rotura del techo de la piscina la 

Presidenta cede la palabra al Sr. Arenas quien contesta que se trató de un acto vandálico 

y que se desconoce cómo ocurrió. El Sr. Gil interviene para comentar que se les ha 
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informado que en ocasiones  se ha visto gente caminar sobre el tejado. 

 

Continua la Presidenta contestando a la pregunta sobre las altas y bajas de usuarios y 

usuarias de los servicios deportivos del pabellón de la Canaleta, según sus 

averiguaciones la situación de altas y bajas es la normal, pues todos los meses se 

producen altas y bajas. El Sr. Gil insiste si se dispone de un informe que precise esta 

información y la Presidenta contesta que lo solicitará. 

 

Sobre la pregunta de la ampliación de niveles del aulario de la Escuela Oficial de Idiomas  

la Presidenta informa que se confirmó por Consellería la ampliación con más niveles de 

inglés y valenciano. 

 

Sobre la solicitud del informe de fallas comenta la Presidenta que no se ha elaborado 

todavía por la sobrecarga de trabajo de los técnicos pues  tras la finalización de las 

actividades de fallas se iniciaron las de pascua, no obstante recalca que las actividades 

falleras trascurrieron con normalidad y que no hay nada negativo a destacar por lo que 

no es imprescindible tenerlo. Interviene el Sr. Gil para comentar que por la Comisión de 

interior Nemasa ha pasado un informe de las actuaciones realizadas durante las fallas.  

 

En cuanto a la pregunta del Sr. Gil sobre si los campamentos de verano van a ser igual 

que en años anteriores la Presidenta contesta que se está trabajando en estos 

momentos en la preparación de la campaña de campamentos y que la novedad este 

año es que en los campamentos urbanos se incluirá horario “matinero”  

 

Sobre las preguntas del Sr. Gandía acerca de la resolución del  plan Edificant la 

Presidenta le informa que se están preparando las memorias de valoración y actuación y 

que se les mantendrá informados. 

 

Respecto a la pregunta del Sr. Gandía solicitando el acta del último Consejo Escolar 

Municipal, contesta la Presidenta que todavía no está firmada y que hasta la próxima 

convocatoria no se firmará. 

 

3.- Ruegos y preguntas 

 

El Sr. Gil pregunta en relación al éxito de participación de la marcha contra el cáncer si se 

han planteado realizar una carrera. Contesta el Sr. Arenas explicando que los 

organizadores de la actividad por parte de  la Asociación Valenciana contra el Cáncer 

recomendaron empezar realizando una marcha para ver cómo funcionaba, puesto que 

la organización de una carrera es mucho más compleja con más gastos de 

infraestructura, montaje y organización lo que repercute en el precio de inscripción a la 
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carrera; piensa que la participación fue un éxito entre otras cosas porque  el precio de 

inscripción a la marcha es más asequible, además es más fácil participar en una marcha y 

por tanto se consigue recaudar más dinero. 

 

El Sr. Gil pregunta si se han planteado hacer cursos de natación para niños y niñas de 

entre 0 y 2 años. También pregunta si es posible que en verano permanezca abierta la 

piscina cubierta para que la gente que tiene una rutina de práctica de natación habitual 

pueda continuar con ella. 

 

El Sr. Gil pregunta  si se dispone de información sobre la programación del mes del 

deporte. 

 

Por último el Sr. Gil pregunta sobre los Campamentos, si además de los urbanos y el del 

comedor social va a realizarse alguno fuera. La Presidenta cede la palabra a la Secretaría 

e informa que está previsto realizar un campamento de la oferta concertada del IVAJ en 

la instalación de Navalón, Enguera, entre el 15 y el 21 de julio para un grupo de 55 niños 

y niñas. 

 

El Sr. Gandía comienza su intervención felicitando  a la Concejalía de Juventud por la 

organización del acto de presentación del libro recopilatorio de los premios juveniles de 

literatura breve 2017. 

 

Sobre la marcha contra el cáncer pregunta por la cantidad recaudada y el Sr. Arenas le 

informa que se recaudaron 5.700.-€ euros. 

 

Respecto al festival MAC solicita tener acceso al expediente y saber si se han obtenido 

subvenciones y las cuantías. 

 

Respecto al expediente del Mislatajove 22-02, puesto que hasta ahora han revisado la 

parte del expediente  relacionada con la contratación de personal para el programa,  

solicita poder revisar el expediente completo. 

 

Respecto a la recogida de firmas que se está realizando desde el colegio Amadeo 

Tortajada ante la supresión de unidades quiere saber qué información tiene el 

ayuntamiento al respecto, la Presidenta informa que la Conselleria les ha informado que 

si se consigue el número de alumnado suficiente según la ratio establecida no se 

suprimirán unidades, si no es así sí se cerrará,  también les han comunicado que la 

situación puede cambiar  y  puede abrirse de nuevo  el año que viene si las solicitudes 

aumentan.  

Pregunta el Sr. Gandía si se sabe si va a ocurrir esto en  más colegios y la Sra. Luján 
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informa que el CEIP Jaime I está en situación similar. 

También pregunta el Sr. Gandía quién presentó en Conselleria las alegaciones en contra 

de la supresión de unidades y la Sra.  Luján contesta que las presentó el AMPA 

recogiendo las alegaciones que se hicieron en el Consell Escolar Municipal y que 

aprobaron los Claustros y se ratificaron en Consejo Escolar  enviando a Conselleria lo 

recogido en las tres propuestas. 

El Sr. Gandía pregunta porque está información no se les ha proporcionado antes. 

Contesta la Sra. Luján que esto ha ocurrido hace poco tiempo y por tanto no ha habido 

ocasión de hacerlo. 

Pregunta el Sr. Gandía si el Sr. Alcalde está de acuerdo con las alegaciones presentadas. 

Contesta la Presidenta que el Alcalde estaba de acuerdo y que el equipo de gobierno 

también pero que no ha querido hacer un uso populista del tema ni utilizarlo de 

ninguna manera, lo ha apoyado pero no quiere quitar el protagonismo a las familias que 

son las principales reivindicadoras a través de las AMPAS. 

 

 

Y no habiendo más asuntos de que tratar, siendo las 14:40 horas, se levanta la sesión, de 

cuyo contenido se extiende la presente acta, y de todo lo cual, como secretaria, certifico.  

 

 

 

LA PRESIDENTA,         EL  SECRETARIO,  

   

 

        LOS/AS CONCEJALES/AS ASISTENTES, 
 
 


